おうぎニュース

令和5年 11月30日号

グラスの自慢

講話朝会ではクラスの自慢を話し合いました。

一年生でもいろんな意見が出ました。○○○○

00さんは「勉強で集中して、遊ぶときは遊ぶこ

と」と、〇〇〇〇さんは「勉強を教えてくれるこ

と」と、〇〇〇〇さんは「勉強で負けないこと」、

〇〇〇〇〇さんは「時間を守ること」と発表しま



した。

たくさんクラス自慢があっ

てすばらしいです。この中か

ら「勉強で負けない」を特に伸

ばしていこうと決まりました。

30日



二年生が計算の仕方を考えていまし 計算の仕方

計算するのは四の段のです。

00000さんと00000さんは、

「**四ずつ増え**ている」と話してくれまし

た。市川かほさんは「4×6は、四が六つ24」と

話してくれました。だんだん深まってきました。

分数

四年生が算数で分数の新しい勉強に入

りました。

学び合いの後に、前に出て考えを説明

してくれたのは、0000さん、000

〇さん、〇〇〇〇〇さんです。みんな黙って最後まで

聴いていて、発表に**温かい拍手**を送っていました。**き**

れいな教室で、みんなが高まっています。